

## Perrita callejera tiene en alerta al cerro Alegre: ya mordió a tres vecinos

Preocupados están los vecinos del cerro Alegre por la presencia de una perrita que tuvo a sus cachorritos en una casa abandonada en la esquina de Enriqueta con Arturo Prat.

El conflicto se suscita cuando los vecinos pasan por el lugar y los ataca. Tres ya fueron mordidos por la protectora madre canina.

Como relató el concejal José Ibarra, vecino del sector, "hace unos tres meses está ahí, tiene como cuatro o cinco perritos y vive en un terreno abandonado. El cierre

perimetral tiene una entrada, ahí vivían personas en situación de calle. Ahora quedó la perrita y ya mordió a tres vecinos".

Los dirigentes de la junta de vecinos n° 3 se contactaron con las autoridades de la Seremi de Salud y la Dimao, para que tomaran medidas. "Fueron al lugar, para sacarla, pero no lo lograron. En el intertanto mordió a un vecino, que lo tuvieron que llevar al consultorio y está con curaciones", relató el edil. Ibarra dijo que "la junta de vecinos está organizada y pi-

diendo gestiones en temas de aseo y seguridad".

José Ibarra recordó que este no es un hecho aislado. "Se conoce de varios ataques de perros en la comuna. Hace poco supe de una vecina que iba a la iglesia, que fue mordida por un perro. Me contacté con la Seremi de Salud, no hicieron nada".

"Es una situación que se repite por todos lados de San Antonio y no existe ninguna solución por el momento. Existe buena voluntad, pero las autoridades no tienen un plan de trabajo para



LA PERRITA ATACA A LOS VECINOS QUE TRANSITAN POR EL LUGAR.

controlar a los perros en las calles".

El concejal planteó que "este es un tema complejo, esto se multiplica. El munici-

pio hace esterilizaciones diariamente, pero por cinco perras que operan, nacerán unos 20 perros al día". El edil llamó a implemen-

tar una "campana de tenencia responsable de mascotas en la comuna de la mano de la ordenanza que se aprobó".